

Concert les Tourn'Sol

Le 11 Décembre, en clôture du marché de Noël organisé par le Comité des fêtes de Grazac, la chorale " **Les Tourn'Sol**", a proposé un concert avec des chants de Noël dans l'église de Grazac. Pour cette occasion, quelques enfants des écoles du RPI, ont rejoint la chorale pour interpréter un des chants. Quel plaisir d'entendre ces futurs choristes? L'ensemble du public présent leur a réservé une formidable ovation. Quand à la chorale, elle nous enchante à chaque représentation. Et dans cette superbe église, tous ces chants nous ont replongé dans notre enfance. Merci encore à notre chorale.

